

Landesinitiative Hessen-Media

Die Initiative Hessen-Media des Hessischen Ministeriums für Wissenschaft und Kunst förderte von 1998 bis ca. 2008 die Entwicklung, Produktion, Einführung und Verbreitung neuer Informations- und Kommunikationstechnologien und multimedialer Dienste in Wirtschaft, Privathaushalten und im öffentlichen Sektor.

Die Initiative gliederte sich in verschiedene thematische Bereiche:

- Telematik in Bildung und Wissenschaft
- Telematik im Umweltschutz
- Telematik im Verkehr
- Telematikdienste für kleine und mittlere Unternehmen
- Telearbeit und Telekooperation
- Neue Technologien in Politik und öffentlicher Verwaltung
- Sozialnetz Hessen